



## PUEBLA EN DISPUTA

# La moneda está en el aire, hay un empate técnico

AURELIO SÁNCHEZ

**Entre Ignacio Mier y Velasco, Alejandro Armenta Mier y Julio Huerta saldrá el candidato a la gubernatura para el 2024**

**E**n Puebla la disputa dentro de Morena para definir un coordinador de la defensa de la 4T está entre los primos Ignacio Mier y Velasco y Alejandro Armenta Mier y el ex secretario de Gobierno, Julio Huerta. De entre estos tres va a salir el candidato a la gubernatura para el 2024 a menos que la decisión del Consejo Nacional de Morena decida que irá una mujer por el cargo.

Al respecto Julio Huerta conversa con LAPRENSA sobre los temas relevantes de la decisión a tomar antes del 10 de noviembre: se requiere mantener, y asegurar, la gobernabilidad en la entidad, crecer la atención sobre el estado y olvidar la idea de que el próximo gobernador tiene el apellido Mier.

“La idea de que todo está decidido y que el próximo coordinador es uno de los primos es un error, eso de que se crea que es un volado entre ellos no es así, estamos creciendo de manera exponencial. Ya se decía que era algo amarrado entre primos y ahora se ve que no es así”, dice entre risas.

El que debe de avanzar es quien conoce las necesidades de Puebla, de su gente, de sus problemas, esa diferencia es importante porque en este caso el único que ha recorrido todos y cada uno de los municipios de la entidad primero como funcionario público y luego como candidato a coordinador soy yo, dice Huerta.

“Yo no vengo a hacer turismo político, a pasear y a intentar hacer que me conoz-

can. Quién tiene más tierra, porque ha caminado todos estos municipios a lo largo de estos últimos cuatro años, soy yo. Vengo a solucionar los problemas no a intentar hacer carrera política”, señala.

Huerta dice que desde el 2 de julio se tomó la decisión de acompañar el proyecto de Claudia Sheinbaum y luego se tomó la decisión de buscar la coordinación de Morena.

“Nos subimos a los trancazos y aquí estamos, yo te puedo decir que el único que tiene estructura en todo el estado soy yo y que los parientes están muy polarizados, se están dando con todo, en los medios, en las redes sociales, en todo lados y nosotros apostamos a ganar el proceso con propuestas y no a billetezcos como ellos pretenden”, señala.

Huerta insiste en que lo verdaderamente importante para el 2024 es tener acceso a toda la estructura del partido, algo que los primos Mier no pueden hacer porque sus trabajos no han sido en el estado, sino en las oficinas.

El ex secretario de Gobierno de Puebla tiene muy claro que la primera aduana a pasar es la decisión del INE de que debe de haber candidaturas obligadas para mujeres, considera que es una sobrerregulación por varias razones, la principal es que, desde su punto de vista, lo realmente importante es que sea un candidato con posibilidades de ganar, de retener un estado que es muy importante para la votación nacional.

“Sin duda hoy el tema de género es una cuestión que está en el aire, es parte del aro al que nos metimos cuando decidimos participar, puede ser mujer quien encabece la coordinación estatal y más aún en un contexto de 5/4, desde el principio ya sabíamos en qué nos metemos, y eso es algo que no está definido”, señaló.

Hace tres lunes hubo una reunión con la doctora Sheinbaum, nos dice, y ella



pidió que estuviéramos preparados porque aún y cuando hubiera hombres ganando la encuesta, por la situación del INE, no se podría ser coordinador.

“El análisis lo tiene que hacer la comisión nacional de elecciones del partido y la coordinadora evaluar caso por caso donde se pueden proponer los mejores candidatos”, señala.

**Lo verdaderamente importante para el 2024 es tener acceso a toda la estructura del partido, algo que los primos Mier no pueden hacer**



**“La idea de que todo está decidido y que el próximo coordinador es uno de los primos es un error, eso de que se crea que es un volado entre ellos no es así, estamos creciendo de manera exponencial”**

**JULIO HUERTA**

EX SECRETARIO DE GOBIERNO



**Julio Huerta**, exsecretario de gobierno es uno de los tres que disputan la gubernatura de Puebla /CORTESÍA